



## “Volver a Tercera División”: la ambiciosa meta de Ricardo Núñez para el gigante de Malloco

### Description

Por Franco Bustamante.

#### **El Club Deportivo Malloco Atlético no se detiene.**

Tras un exitoso ciclo que incluyó la obtención de su octava estrella en la Asociación de Fútbol Independiente de Peñaflor (AFIP) a inicios de 2025 y la reciente Super Copa, la institución mira hacia el futuro con objetivos claros. Ricardo Núñez Núñez, presidente del club centenario, realizó un balance de su gestión y adelantó los planes que buscan modernizar la infraestructura y reposicionar al equipo en el mapa del fútbol nacional.

#### **Un presente exitoso y la búsqueda del liderazgo**

Para la directiva, el balance de las temporadas 2024 y 2025 es positivo. El club logró imponerse con autoridad en la Super Copa ante el campeón de la Serie B y tuvo una destacada participación en la Copa de Campeones a nivel metropolitano, llegando hasta la tercera fase.

Actualmente, en el campeonato de clausura AFIP 2025, el equipo marcha en la segunda posición. Aunque las posibilidades de alcanzar al puntero son matemáticas pero complejas a falta de una fecha, Núñez mantiene la exigencia alta:



"Malloco debe estar siempre disputando los primeros lugares. Una vez terminado el campeonato nos daremos el tiempo de analizar el año y programar el 2026; durante el receso saldremos a buscar jugadores para el próximo año" señaló a elmaipo.cl

#### **Semillero de talentos: un orgullo con costos deportivos**

Malloco Atlético sigue consolidándose como una cantera inagotable. Sin embargo, este éxito tiene un sabor agridulce para la competencia local, ya que muchos jóvenes talentos parten rápidamente al fútbol profesional.

"Este año hemos visto partir a varios niños al fútbol profesional. Contra eso la verdad no puedes competir... como formadores es una gran alegría que puedan dar ese salto, pero claramente nos resiente nuestra competencia y debilita series que son muy competitivas".

Para contrarrestar esto, el club trabaja semana a semana con sus escuelas formativas, captando nuevas promesas mediante una estructura organizada y buenas instalaciones que resultan atractivas para los deportistas y sus familias.

### **Autogestión y el sueño de la tercera división**

Uno de los puntos que el presidente quiso aclarar es la situación del Estadio Hernán Lira Mandujano. Si bien existe un comodato con la Municipalidad de Peñaflor, la administración y mantención es 100% responsabilidad del club. Núñez enfatizó que no reciben recursos económicos directos del municipio, salvo ayudas puntuales en aseo y ornato.

La sostenibilidad financiera se logra gracias al aporte de socios, la gestión del kiosco, eventos a beneficio y un fuerte trabajo de merchandising (venta de indumentaria oficial del hincha). Estos recursos son vitales para el gran objetivo de su mandato:

"En lo deportivo, competir para ganar campeonatos oficiales y volver al Fútbol en 3ra División".

### **Infraestructura y el Rol Social**

El plan de Núñez no es solo deportivo. Existe una potente carpeta de proyectos de infraestructura que incluye desde la construcción de un pozo y regadío automático, hasta la instalación de canchas sintéticas de entrenamiento con nueva iluminación y cámaras de vigilancia.

Además, el club reafirma su rol social abriendo sus puertas a la comunidad más allá del fútbol. Gracias a fondos públicos concursables (IND y Gobierno Regional), ofrecen talleres gratuitos o de bajo costo en gimnasia para adultos, spinning, aeróbica y básquetbol, beneficiando a vecinos que no necesariamente son socios de la institución.

### **Un legado que perdura**

Finalmente, Ricardo Núñez envió un mensaje de unidad y agradecimiento a la hinchada y a los vecinos, recordando que la historia del club, ligada desde su fundación al Niño Dios de Malloco, sigue más viva que nunca a través de las nuevas generaciones.

"Nos sentimos respaldados por lo que se está haciendo... trabajaremos para que las próximas generaciones puedan seguir engrandeciendo el nombre del Club de Deportes Malloco Atlético y podamos seguir siendo un aporte a nuestra comunidad y pueblo".

El Maipo

#### **Date Created**

Diciembre 2025